

Kapolresta Cirebon Menjadi Narasumber Sinergitas Antar Aparatur Pemerintahan Daerah TNI/Polri, Pemerintah Desa Dan FKDM Kecamatan

Panji Rahitno - CIREBON.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 31, 2024 - 17:12



KAB. CIREBON - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, menjadi narasumber dalam kegiatan Sinergitas Antar Aparatur Pemerintahan Daerah, TNI/Polri, Pemerintah Desa dan FKDM Kecamatan dalam tahapan Pilkada Serentak 2024 Hotel Dedy Jaya, Kecamatan Ciledug, Kabupaten

Cirebon, Rabu (31/7/2024).

Kegiatan tersebut turut dihadiri Dandim 0620/Kabupaten Cirebon, Letkol Inf Aditya Wira Respati, S.E, Perwakilan Pemkab Cirebon, Bawaslu Kabupaten Cirebon, KPU Kabupaten Cirebon, FKDM Kabupaten Cirebon, Perwakilan Kapolsek wilayah timur, Perwakilan Danramil, Perwakilan Forkopimcam, FKKC dan tamu undangan sekitar 100 orang.

"Alhamdulillah pada hari ini kita bisa bertatap muka untuk bersama sama bersinergi dalam pelaksanaan tahapan Pilkada serentak 2024. Mari kita bersama-sama saling menjaga keamanan dan kondusifitas wilayah Kabupaten Cirebon," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Ia mengimbau pihak yang akan terlibat dalam kontestasi Pilkada 2024 agar menjaga kondusifitas di Kabupaten Cirebon. Masyarakat Kabupaten Cirebon sudah melaksanakan Pemilu 2024 dengan aman dan kondusif sehingga diharapkan pada Pilkada serentak 2024 juga bisa berjalan aman dan kondusif.

"Semoga apa yang menjadi kekurangan pada saat Pemilu tidak terjadi lagi pada Pilkada yang akan datang. Kepada rekan-rekan yang berhadapan langsung dengan masyarakat agar lebih paham lagi terkait tugas dan fungsinya," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Pihaknya meminta masing-masing petugas harus punya integritas yang tinggi tidak takut akan intervensi dari berbagai pihak. Sehingga pelaksanaan Pilkada 2024 dapat berjalan sesuai dengan yang diharapkan, wilayah di Kabupaten Cirebon bisa aman dan kondusif.

"Kepada masyarakat apabila menemukan atau mengetahui kejadian kriminalitas di wilayahnya agar segera melaporkan kepada pihak polisi. Kita sudah berada di era digitalisasi sehingga kita berharap apabila ada kegiatan yang baik agar diviralkan supaya Kabupaten Cirebon terkenal dengan kebaikannya," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Pihaknya mengingatkan seluruh elemen masyarakat untuk menjaga kondusifitas wilayah Kabupaten Cirebon di masa Pilkada Serentak 2024. Selain itu, apabila masyarakat yang membutuhkan bantuan kepolisian bisa menghubungi Call center Polresta Cirebon di 110.